
Der DFB-Pokalsieg 2007...
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. Mai 2012, 12:51

...jährt sich heute zum 5. Mal!

Was meiner Ansicht nach einen eigenen Erinnerungs-Thread rechtfertigt. Ich meine, dass es
mal einen hier gab, hab ihn aber im Fanblock nicht gefunden... Hier darf jeder noch mal in
Erinnerungen schwelgen, wie er/sie diesen besonderen Tag verbracht hat.

Ich war damals mit vielen anderen Glubberern am Hauptmarkt und hab mir das Public Viewing
gegeben. Der ganze Tag war ein Wechsel aus schwülem Frühsommerwetter und kurzen
Gewitterschauern. Mehr als nur ein Mal mussten wir uns unter dem Bierstand unterstellen, weil
mal wieder ein Wolkenbruch auf dem Hauptmarkt niederging. Ich war in einer Art psychischem
Ausnahmezustand und war aus bis heute für mich unverständlichen Gründen sehr
siegesgewiss, was ich sonst beim Glubb eher selten bin.

Sogar als dann die Stuttgarter das 1:0 geschossen haben, blieb ich seltsam ruhig. Ab Mintals
1:1 war das Spiel dann nur noch wie ein Rausch. Dann die Rote Karte gegen Cacau, die
Drecksau Meira, die unseren Helden kaputt tritt, Engelhardts 2:1... An das 2:2 durch den Elfer
habe ich kaum eine bewusste Erinnerung. Ich weiß nur noch, dass ich nach dem ekstatischen
Jubel über das Kristiansen-Tor eine aus unserer Gruppe dauernd beruhigen musste, weil statt
Klewer Banovic eingewechselt wurde und sie immer noch Angst vor dem Elferschießen hatte.
Als dann der Schlusspfiff ertönte, ging auch der Regen wieder los. Gebadet in Regen lagen sich
wildfremde Menschen in den Armen. Der Glubb hatte es geschafft! Und ich war völlig aufgelöst,
fassungslos und glücklich.

Vergessen wird wohl kein Glubberer diese Nacht jemals. Für mich waren es ja damals nur etwas
mehr als 10 Jahre, aber nach so vielen Rückschlägen hat man einfach den Gedanken, dass man
sich den Erfolg irgendwie auch mit verdient hat.

DANKE an das Team von 2006/07, dass unser Traum wahr wurde!
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Beitrag von „BogY“ vom 26. Mai 2012, 13:04

Ehre der Sektion Pokalsieg!

Beitrag von „Walitza“ vom 26. Mai 2012, 13:05

Ich hab mal angefangen, ein Buch über den Ruhmreichen zu schreiben. Aber wie so oft ist auch
dieses Projekt mangels Zeit noch nicht vollendet. stelle aber mal mein Kapitel über den
Pokalsieg rein. Ist recht lang, aber vielleícht hat doch jemand Lust, es zu lesen.

KAPITEL 1
Schluss, Aus und vorbei – aber wir sind Pokalsieger

Wie sollte es auch anders sein. Nur die Superoptimisten konnten noch daran glauben, dass wir
heute – am letzten Spieltag und noch ausgerechnet gegen Schalke – den Abstieg vermeiden
können.

Spätestens nach Bordons zweitem Tor in der 61. Minute war klar, dass wir in der neuen Saison
auf Osnabrück und Oberhausen anstelle von Hamburg, Hertha oder Bayern München treffen
werden.
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Viel zu lange haben die Verantwortlichen vor der Situation die Augen verschossen. Wir sind als
amtierender Deutscher Meister abgestiegen, warum sollte uns das als Pokalsieger nicht auch
gelingen?

Große Erwartungen an dieses Spiel heute hatte ich eh nicht. Mit dem Pokalsieg haben wir wohl
das Glück der nächsten 100 Jahre verbraucht.
Schlusspfiff. Meine Frau schiebt mich langsam die Stufen zum Blockausgang hinauf, keiner hat
mehr grosse Lust, auf die Mannschaft zu warten, die sich in die Kurve quält. Mannschaft? Eher
eine Anzahl von egoistischen Fussballspielern, die heute hier, morgen da ihr fürstliches Gehalt
kassieren.

Sicherlich gibt es einige, denen der Abstieg nahe geht. Tränen laufen über Pinos Gesicht, ich
nehme es ihm fast ab. Wahrscheinlich wird er nächste Woche woanders unterschreiben, da bin
ich mir sicher. Ein argentinischer Nationalspieler geht nicht in die 2. Liga.

Und der Rest? Keine Ahnung, das wissen die wohl alle selber noch nicht. Martin Bader wird in
den Interviews mitteilen, dass wir mit einer völlig neuen und motivierten Truppe den sofortigen
Wiederaufstieg anpeilen, mit Thomas von Heesens Konzept wird dieser Betriebsunfall recht
schnell korrigiert werden.

Soso, Betriebsunfall. Nie war die Chance größer, dass aus diesem Verein das wird, was ich mir
seit 3 Jahrzehnten erhofft habe: Ein Profiverein, der aus seinen Fehlern lernt und mit
ordentlichen Strukturen eine feste Größe in der Bundesliga wird.

Sicherlich ist man hinterher immer schlauer, aber mit den ungeplanten Einnahmen aus dem
Pokalsieg und der Teilnahme am UEFA-Cup hätte man spielerische Klasse anstatt nur ein paar
durchschnittliche Fussballer holen müssen.

Und ich dachte in einem Anfall von Schwachsinn schon, dass ein halbes Dutzend Abstiege,
Skandale und schwarze Kassen der Vergangenheit angehören. Denkste Puppe, wir sind der
Club.
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Schweigend gehen wir zum Parkplatz. Keine Lust auf Gespräche. Hie und da treffen wir auf
weinende Fans, meistens sind sie noch keine 18 Jahre alt. Jungs mit Pickeln und Mädchen mit
Zahnspangen durchleben einen der schlimmsten Momente in ihrem noch jungen Leben,
schlechte Noten und Taschengeldentzug mit eingeschlossen.
Aber da müsst ihr durch, das haben Generationen von Fans schon vor Euch durchleben müssen
– mindestens ein Abstieg gehört bei uns nun mal dazu, sonst bist Du kein Clubberer.

Oder habt ihr etwa geglaubt, dass man als Anhänger dieses Vereins so ohne weiteres
ungestraft durch Europa tingeln kann? Dass man für die neue Saison mit einem guten Platz im
Mittelfeld plant, und sorgenfrei durch eine Spielzeit marschiert, gehört zu den absoluten
Ausnahmen als Clubfan.

Entweder man zittert um den Verbleib in der Liga, oder man zittert um den Aufstieg wieder
dorthin, man zittert auch manchmal ob genügend Euros da sind, um den Profifußball in
Nürnberg weiterhin zu finanzieren. Zu zittern gibt es also immer was.

Zuhause angekommen mache ich mir erst mal ein Seidla auf. „Seidla“ ist auch der Spitzname
von Andreas Wolf, unserem Abwehrchef. Einer der wenigen, an dem es mit Sicherheit nicht lag,
dass wir mal wieder alle frustriert sind. Hätten alle seinen Einsatzwillen gehabt, würden wir
heute gemütlich den Klassenerhalt feiern und mit den Schalker Freunden zusammen deren
Championsleague Quali. Hätte, wenn, aber.

Wir sind aber Clubfans und daher von vorneherein bestraft. Man hat aber auch keine Chance
auf einen Vereinswechsel, auch wenn man manchmal neidisch auf andere Klubs schaut. Das
sind nur Klubs, nicht DER Club, daher dürfen nur wir uns mit „C“ schreiben.

Hat die anderen aber nicht daran gehindert Meisterschaften oder dergleichen zu feiern, die
Schreibweise ist doch letztendlich egal. Und trotzdem: Sollen sie doch in Nordösterreich einen
Titel nach dem anderen holen, sie werden dort unten niemals das für ihren Verein empfinden,
was wir fühlen.

Dabei sind wir trotzdem noch gut dran. Andere Traditionsvereine sind längst in der Versenkung
verschwunden. Fortuna Düsseldorf, Preussen Münster, Offenbach oder auch die
Spielverunreinigung aus der westlichen Vorstadt würden gerne mit uns tauschen.
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Ich erinnere mich, dass in unserer Landeshauptstadt die grosse Krise ausbrach, als letzte
Saison kein Titel gewonnen wurde, und man nur Platz 4 erreicht hat. Platz 4! Was andere als
Anlass für einen Vereinsaustritt nehmen, wäre für einen Clubberer Grund völlig auszuflippen.
Platz 4 – lächerlicher Baziverein!

Seis drum, feiert mal schön Euren 385. Titel, ich hol mir noch eins. Meine Gedanken schweifen
ab. An meiner Wohnzimmerwand habe ich Zeitungsausschnitte, Fotos und meine Eintrittskarte
vom Pokalendspiel in einem Rahmen hängen. Die beste Ehefrau
von allen hat mir damals nach einer guten Flasche Wein diese 60 x 40 grosse Fläche
genehmigt.

Unglaublich, dass das erst ein Jahr her ist, mir erscheint es wie eine Ewigkeit. Nein, Ewigkeit ist
wohl auch der falsche Ausdruck, ist es denn überhaupt passiert?

Über viele Jahre waren wir im Pokalwettbewerb doch nur dabei, um anderen Vereinen
bei unserem Gastspiel die Vereinskasse zu füllen, gerissen haben wir doch seit der
Finalteilnahme 1982 nix, aber auch rein gar nix.

Ich hab mir lange überlegt, ob ich überhaupt zum Halbfinale gegen die Frankfurter Eintracht ins
Stadion gehe. Dass ich dort einen meiner schönsten Momente als Clubberer erleben werde,
konnte ich ja nicht ahnen. Mit 4:0 haben wir die stolzen Adlerträger zurück nach Hessen
geschickt, wir standen also im Finale.

Emotionaler Höhepunkt für uns alle war sicherlich der Kurzauftritt von Marek Mintal, der nach –
der wievielten Verletzung überhaupt – noch ein paar Minuten mitspielen durfte.

Schon allein für diese Geste gebührt unserem damaligen Trainer Dank. Gehen sie mal ruhig
davon aus, dass der Marek sich sehr gefreut hat.

In der Buli waren wir schon frühzeitig alle Sorgen los, nur noch das Pokalfinale war in unseren
Köpfen. Wann gibt es Karten, wie viele Karten bekommen wir, wann sind die Tickets erhältlich,
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Sauerei, nur Vereinsmitglieder mit DK bekommen eine, und ich?

Na, bei geschätzten 100.000 Anfragen für 20.000 Plätze muss man halt irgend eine Regelung
finden.

Da meine Frau und ich nur DK-Besitzer, aber keine Vereinsmitglieder sind, habe ich mir recht
frühzeitig überlegt, wo ich mir das Pokalendspiel anschaue. Hoffnungen auf eine Karte habe ich
mir natürlich nicht gemacht.

Ich war auch gar nicht böse. 30 Jahre Clubfan sein bedeutet nicht automatisch eine
Berechtigung für ein Pokalendspiel.
Das damalige Endspiel gegen die Bauern hab ich damals im Sportheim angeschaut, muss
diesmal auch so funktionieren.

Einige Tage später rief eine Arbeitskollegin meiner Frau an. „Stellt Euch mal vor, da bekomm
ich Karten fürs Endspiel und kann nicht hin, weil da irgend ne Tante von meinem Mann einen
runden Geburtstag hat.“

Meine Frau wiederholt ihre Worte langsam: „So, Du kannst also nicht zum Pokalendspiel, wer
bekommt denn Deine Karten?“ Ich schnelle aus meinem Sessel hoch, bei meinem Gewicht ist
das schon eine reife Leistung. Noch im Anflug auf das Sofa reiße ich meiner Frau den Hörer aus
der Hand. Bevor ich sanft aufschlage, habe ich schon meine Frage ins Telefon gebrüllt: „KANN
ICH DEINE KARTEN HABEN; BITTTTEEEEEEEEEEEEE!!!!“

Schweigen am anderen Ende der Leitung. „Ja, klar, sobald ich sie habe sag ich Euch Bescheid.“
Ich brülle in das Telefon, so dass auch meine Nachbarn alles mitbekommen.
„Ich will Deine Endspielkarten, egal was sie kosten!!!!!“ „Ja, natürlich, hab ich doch gerade
gesagt. Melde mich, sobald sie da sind.“ „Wenn Du nicht kannst, kann ich dann bitte Deine
Karten haben, ich bezahle auch den doppelten Preis!!!“
„Himmeldonnerwetter noch mal, sperr Deine Ohren auf, DU BEKOMMST DIE KARTE

Beitrag von „Walitza“ vom 26. Mai 2012, 13:09
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Teil 2

Ich stammle irgendwas von wegen ewiger Dankbarkeit, gebe meiner Frau den Hörer und
versinke in meinen Sofakissen. Völlig unfähig, einen klaren Gedanken zu fassen, nehme ich ein
warmes Bier aus dem Kasten anstelle eines gut gekühltem aus dem Kühlschrank.

Nach dem dritten Warmbier wähle ich alle Nummern unseres Telefonspeichers und erzähle
allen, dass ich Karten fürs Endspiel habe. Auf Fragen wie: „Welches Endspiel“ antworte ich erst
gar nicht.

Wir können unser Glück noch gar nicht fassen. Tagelang gehe ich der besten Ehefrau von allen
tierisch auf den Geist. Nein, Petra macht das wirklich, sie hat es uns versprochen und da klappt
das auch. Eine Frau, ein Wort. Obwohl ich Petra nun wirklich nicht so gut leiden kann, ziehe ich
eine Einladung zum Abendessen in Erwägung.

Dann, nach einigen schlaflosen Tagen und Nächten der erlösende Anruf – die Karten sind da!
Ich steige wie in Trance ins Auto und läute bei Petra an der Tür. Ihr Mann Heinz öffnet die Tür.
Obwohl er mir auch nicht besonders sympathisch erscheint, macht er doch heute einen
anderen Eindruck auf mich. Immerhin ermöglicht er mir den Zugang zur Kommode im Flur. Da
liegen sie! Ich starre fasziniert auf zwei Eintrittskarten für ein Fussballspiel.

Ich kenne Leute, die ein Vermögen für Eintrittskarten für die Wagner-Festspiele in Bayreuth
ausgeben würden, aber hier liegen Karten für meinen Club. Ich bin auf alles vorbereitet und
zücke meinen Geldbeutel. Vorsichtshalber habe ich noch einen Geldautomaten überfallen, der
Preis für die Karten spielt doch gar keine Rolle. Das geplante neue Auto muss halt dann noch
warten und auf einen ausgedehnten Urlaub hab ich heuer auch keine Lust.

Als ich irgendwas von wegen „110 Euro“ höre denk ich, kein Problem, hast ja soviel pro Karte
eingesteckt. Nein, die 110 sind für beide Karten, soviel musste sie ja auch bezahlen.

Ich fasse es nicht: Da verlangt diese Frau keinen Cent mehr, als sie selber bezahlt hat. Ich
verabschiede mich anständig und verstaue die Karten in meiner Brieftasche.
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Hab ja gar nicht gewusst, dass das so nette Leute sind. Wir sollten uns unbedingt mal
verabreden – wenn wir wieder mal im Finale stehen.

Meine kurze Überlegung, die Karten von einem Sicherheitsunternehmen direkt in unser
Bankschließfach transportieren zu lassen, verwerfe ich gleich wieder. Ich vergewissere mich,
das mir kein Wagen folgt, und fahre auf dem kürzesten Weg nach Hause.

Meine Frau nimmt meine Errungenschaft nur kurz zur Kenntnis. Wenn Petra was verspricht,
dann hält sie es auch, wozu die Aufregung?

Stimmt, auf eine Frau ist Verlass. Ich bin inzwischen wieder in der Lage, warmes und kaltes Bier
zu unterscheiden, und lege die Karten auf meinen Scanner. Natürlich müssen alle
gespeicherten mailadressen an meinem Glück teilnehmen. Dumme Kommentare gibt es
natürlich auch. Die Frage „Wird das nicht auch im Fernsehen übertragen?“ bleibt
unbeantwortet.

Ausnahmsweise kann ich es gar nicht erwarten, am nächsten Morgen in die Arbeit zu gehen.
Wir haben Gleitzeit, für Menschen wie mich ist das daher sehr angenehm, wenn man es ein
wenig später angehen lassen kann. Ich fange so in aller Regel um 07.30 Uhr an, das ist doch
früh genug.

Als ich an diesem Tag um 05.30 Uhr durch die Werkseinfahrt fahre, ist noch alles ruhig auf dem
Gelände. Keiner da, obwohl ich doch 25 Kopien meiner Endspielkarten dabei habe. Endlich,
meine Kollegen tauchen auf. Toll, Super, Klasse, aber sag mal: „Sieht man das im Fernsehen
nicht viel besser?“

Ich ärgere mich, dass ich heute früh so bald aufgestanden bin!

Die Tage bis zum Endspiel ziehen sich wie Kaugummi. Mein Kollege Dieter hat auch auf
Umwegen ein Ticket bekommen. Unser – normalerweise von geschäftlicher professioneller
Sachlichkeit geprägter Umgangsstil - hat keine Chance gegen unsere Gefühle.
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Die Deutsche Meisterschaft muss für den Verein aus Schwaben genügen, Pokalsieger werden
nur wir!

Wir verabreden uns mal grob für ein Treffen auf der Fanmeile in Berlin am frühen Nachmittag
des Endspieltages. Wir wissen natürlich, dass ein Treffen bei dem Trubel niemals klappen wird.

Es ist der Donnerstag vor Pfingsten. Donnerstag proben wir meistens, ich spiele in meiner
Freizeit in einer Rockband. Auf dem Heimweg an der Kreuzung in der Dianastrasse hab ich rot.
Ich schaue gelangweilt nach links und erstarre. Neben mir steht ein Audi A3, am Steuer der
Havier Pinola! 1.000 Gedanken schießen mir durch den Kopf. Es ist 22.30 Uhr, und mein
Linksverteidiger liegt noch nicht im Bett. Die Ampel schaltet auf „grün“, der A3 kommt kommt
schneller weg als mein 5er Diesel.

Ich fahre hinter ihm her, immerhin muss ich auch die Gibitzenhofstrasse entlang. Er setzt den
Blinker, fährt rechts ab. Nur wenige 100 Meter von meiner Wohnung entfernt entschließe ich
mich spontan, ihm zu folgen. So bin ich nun mal – alles für den Club. Da steht man alle 25 Jahre
im Pokalendspiel, und die Spieler lassen die Sau raus!

Hans Meyer wird ihn schon flott machen, wenn ich ihm von dieser Begegnung berichte. Da
fallen mir doch spontan die Trainingslager a la Malente wieder ein. So isses richtig, den ganzen
Haufen eine Woche lang einsperren und trainieren lassen. Donnerstag Abends um halb Elf, 2
Tage vorm Endspiel, unglaublich so was!

Unmittelbar vor einem italienischem Lokal parkt er seinen Wagen und begibt sich schnurstracks
hinein. Ich bin entsetzt. Am Samstag muss er Mario Gomez kaltstellen, und heute haut er sich
noch Wein und Pasta rein.

Völlig entnervt komme ich daheim an. Begleitet von einer massiven Schnappatmung will ich
meiner Frau berichten, komme aber wie üblich nicht zu Wort.

„Unsere Mannschaft startet morgen früh mit dem Flieger nach Berlin, heute Abend hat Herr
Meyer der Truppe noch mal freigegeben.“ Nun ja, denk ich mir. Warum sollen unsere Jungs
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nicht noch mal ein gepflegtes Abendessen nehmen, mediterrane Küche in einem italienischen
Restaurant ist für einen Profisportler nur förderlich!

Ich lege mich ins Bett, nicht ohne vorher noch ein kaltes Bier zu genießen, und erwarte völlig
entspannt den nächsten Tag.

Endlich - es wird Pfingsten. Freitag packen wir frühzeitig unseren Koffer und machen uns auf
den Weg in die Hauptstadt. Nach stressfreier Fahrt ohne Staus kommen wir in unserem Hotel
an. Es liegt im ehemaligen Ostteil der Stadt, und von Fußballatmosphäre ist weit und breit
nichts zu spüren. Wir nehmen ein ausgiebiges Abendessen und noch ein paar Pils an der
Hotelbar. Meine Frau drängt auf baldiges Schlafen, da der nächste Tag verspricht, anstrengend
zu werden.

Der Tag des Triumphes beginnt mit einem ausgiebigem Frühstück. Wir beschließen, erst mal
mit der U-Bahn in die City zu fahren und eine Stadtrundfahrt zu machen. Unsere Fanutensilien
haben wir zur Sicherheit mal im Rucksack verstaut. Wir sind nicht nur im ehemaligen Osten
Berlins, sondern auch absolut ortsfremd. Vor den Stuttgartern haben wir keine Angst, aber man
kann ja nie wissen, wer sich sonst noch auf der Strasse rumtreibt. Erfahrungsgemäß gibt es in
Berlin eine Menge Berliner Fußballfans, die vielleicht an unserer Freude teilhaben wollen – was
immer sie auch darunter verstehen. Nach ein paar Stationen stellen wir fest, dass immer mehr
Stuttgarter und Nürnberger Fans im Zug zusteigen, und das in voller Kampfausrüstung!

Bei der Gedächtniskirche steigen wir aus und stürmen das nächste Kaufhaus. Schnell
umgezogen auf der Toilette und dann präsentieren auch wir uns als das was wir sind: Clubberer
in Berlin!

Wir machen eine Stadtrundfahrt im Doppeldecker, mit unseren Gedanken sind wir aber ganz
woanders. Gegen Mittag machen wir uns auf den Weg zur Fanmeile vor dem Brandenburger
Tor. Wir futtern eine originale Berliner Currywurst und ich bekomme das erste Bier an diesem
Tag. Dann geschieht das Unfassbare: Während wir auf der Fanmeile entlang laufen, springt uns
auf einmal jemand entgegen: Dieter!!!!

Wir erfahren, dass er mit ca. 8 anderen Jungens aus seinem Heimatdorf hier in Berlin ist.
Seine Kumpels, der älteste dürfte die 25 kaum überschritten haben, laden uns auf das nächste
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Bier ein. Mein Frau mahnt zur Zurückhaltung, da der Tag ja noch lang ist.

Nach ca. 2 Stunden sind Dieter und seine Freunde schon recht gut drauf. Bier alleine reicht an
solch einem Tag natürlich nicht mehr aus, wozu verkaufen die denn diese Mixgetränke?
Zum Glück bleibt alles ruhig. Schwäbische Gesangseinlagen der Stuttgarter Fans, die außer
ihnen eh keiner versteht, werden von uns mit einem donnernden „FCN“ beantwortet, wir
machen uns langsam warm.

Irgend einer der Gruppe fragt mal höflich an, ob jemand jetzt den Weg ins Stadion weiß. Da
meine Frau nur alkoholfreie Getränke genossen hat, übernimmt sie automatisch die Führung
der Gruppe ins Stadion. Ausgerechnet meine Frau, die vor ein paar Monaten erst ihr erstes
Clubspiel gesehen hat, aber dazu später mehr.

Schaut irgendwie lustig aus, wie diese kleine Frau einer Gruppe wild grölender Clubberer
voranschreitet. Heut kann ich auch mal ungestraft aufmaulen.

Wir nehmen am Kurfürstendamm die S-Bahn zum Olympiastadion. Im Zug möchte Dieter gerne
einen Feuerlöscher aus dem Fenster werfen. Ich mache ihm klar, dass wir hier nicht auf dem
Kölner Hauptbahnhof sind, das leuchtet im ein.

Den Fußweg zum Stadion ziehe ich ganz bewusst in mich rein. Vorbei am olympischen
Schwimmstadion geht es direkt ins Stadion. Da ich mich immer für Geschichte interessiert
habe, ist das Gelände hier natürlich ein „El Dorado“ für mich. Es beginnt zu regnen, aber das
macht nichts. Wenn unsere Jungs naß werden, dann ist das für mich auch in Ordnung.

Beitrag von „Walitza“ vom 26. Mai 2012, 13:12

Teil 3
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Am Stadion trennen sich unsere Wege. Meine Frau und ich haben P.3 im Unterring, das ist fast
schon Gegengerade. Dieter und die Jungs wünschen uns ein gutes Spiel und gehen zu ihren
Plätzen. Wir betreten das Stadion und suchen unsere Plätze.

Ich war schon auf Schalke und in Hamburg, aber das Olympiastadion in Berlin ist schon etwas
besonderes. Ich setze mich auf meinen Platz und schaue. Hier also war letztes Jahr der Endspiel
der WM, irgendwo dort oben, wo sich jetzt die buissiness seats befinden stand der GRÖFAZ, als
der die olympischen Spiele 1936 eröffnet hat. Hier hat Jesse Owens 4 mal Gold gewonnen.

Noch ist hier nichts los, wir haben ja noch knapp 2 Stunden bis Spielbeginn. Es läuft gerade das
Endspiel der Damen zwischen FFC Frankfurt und den Duisburgerinnen.

1994 hab ich mir beim Motorradfahren die Eingeweide verkühlt, ich muss daher öfter auf die
Toilette als andere meiner Altersgruppe. So stehe ich wieder von meinem Platz auf und suche
das „stille Örtchen“. Auf meinem Rückweg kommen gerade meine Pokalhelden von 1962 an,
meinem Geburtsjahr. Ich ziehe meine Kutte aus, und klaue meinem Nebenmann seinen „edding
3000“. Als ehemaliger Stammgast auf dem Block 4 hat man auch 2007 im fortgeschrittenen
Alter die Kutte an, das ist nun mal so.

Mit einigen Autogrammen mehr bestückt steuere ich wieder meinen Platz an. In der Ostkurve,
da wo sonst die Herthafans stehen, sind noch wenige Clubberer. Meine Frau und ich reden nicht
viel, wir sind schwer beeindruckt von diesem Stadion.

Plötzlich geht es los: Die ersten ca. 200 Clubberer sind da, und der Trommler gibt das Signal:
„Unsre Heimat ist die Kurve unser Stolz der Club….“

Ich stelle mir gerade vor wie es ist, wenn „Unsere“ alle da sind. Ich erwarte einen
ohrenbetäubenden Dauersupport, wie in unseren Heimspielen auch.

Euch Stuttgarter wird ein Höllenspektakel erwarten!
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Das Damenendspiel ist vorbei, die Frankfurterinnen haben gewonnen. Im Fernsehen hätte ich
mir das Spiel der Mädels „richtig“ angeschaut, hier bin ich viel zu aufgeregt, um das alles
richtig zu genießen.

Die Ostkurve ist inzwischen voll. So viele Clubberer habe ich noch nie gesehen. Das stimmt
natürlich nicht, aber diese 20.000 machen viel mehr her, als 47.000 in unserm eigenen Stadion,
das leider nicht mehr „Frankenstadion“ heißt.

Es dauert nicht mehr lange bis Spielbeginn. Muss ich noch mal? Als ich gerade gehen will,
erscheint unser Präsident. Was macht er denn, er geht in die Kurve. Dieser kleine, tapfere
Mann! Er hat als unser Präsi weiss Gott nicht alles richtig gemacht, aber 1 Roth ist mir lieber als
1.000 Erfolgsfans! Erfolgsfans haben bei Bedarf mehrere Vereine, Herr Roth und ich aber nur
einen!
Ich habe keine Ahnung, was er in der Kurve will, aber ich bin beeindruckt. Diesen Einsatz über
viele Jahre für einen Fußballverein muss ihm erst mal einer nachmachen.
Niemandem in diesem Stadion wünsche ich den Pokalsieg mehr als ihm, ohne sein Engagement
wären wir alle heute nicht hier.

Er schreitet die Kurve ab, als ob wir schon gewonnen hätten. Aus Respekt bekommt er von
meiner Frau und mir den Applaus, den er sich verdient hat. Er hat aus dem nichts heraus ein
Unternehmen gegründet, aber heute ist auch er nervös, da bin ich mir sicher!

Endlich geht es los. Die Mannschaften kommen und nehmen Aufstellung zur Nationalhymne.
Menschen meines Alters sind wohl eher ergriffen als jüngere.
Trotz meiner Anspannung singe ich mit, Ehrensache.

Das Spiel beginnt, schon in der 20. Minute liegen wir zurück. Ausgerechnet Cacau! Ich verliere
schon den Glauben, aber meine Frau ist zuversichtlich. „Wir haben noch 70 Minuten Zeit, wir
packen das!“.

Als Marek 7 Minuten später den Ausgleich macht bin nicht mehr zu halten. Das Foul an ihm und
den Platzverweis nehme ich kaum wahr, schon ist Halbzeit.
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Die Pause nutzen die meisten zum Bierholen, ich hab mal wieder andere Bedürfnisse.
Spiel geht weiter, 2. Halbzeit. Marko Engelhardt, der seinen Kopf scheinbar nur zum Haare
schneiden hat, macht nach einer Ecke von Pino das 2:1. War doch prima, dass Pino am
Donnerstag nochmal zum Essen ist, macht total den Kopf frei!.
Wir kassieren kurz vor Schluss noch den Ausgleich. Wenn Raphael schon keine Elfer halten
kann – verursachen ist wohl einfacher. 2:2, Verlängerung.
Ich bin stolz auf diese Mannschaft. Wir haben den Deutschen Meister in die Verlängerung
gezwungen, mehr war nicht zu erwarten. Auf links taucht auf einmal Kristinasen auf, mal wieder
keine Anspielstation für seine Ideen, wie die ganze Saison über auch.

Da knallt er einfach aufs Tor, der Ball senkt sich hinter Hildebrand ins Tor, wir führen 3:2. Noch
11 Minuten. Das muss doch reichen gegen 10 Stuttgarter. Banovic mit der großen Chance zum
vierten Tor, leider kläglich vergeben.

Letzter Angriff der Stuttgarter, Torwart Hildebrand ist mit vorne. Angriff abgewehrt, Gegenstoß.
Schlusspfiff. Neben mir springt meine Frau auf ihrem Sitz herum, Freude überall.

Ich lasse mich auf meinen Sitz fallen, zum jubeln habe ich keine Kraft mehr. Tränen schießen
mir in die Augen, ich bin am Ende. 20.000 Clubberer feiern wie wild, ich nicht. Ich sitze auf
meinem Platz und heule wie noch nie in meinem Leben. 30 Jahre Clubfrust fallen von mir ab, ich
kann nicht mehr. Nur mühsam stehe ich auf und bin glücklich wie selten zu vor.

Die Pokalüberreichung und die Ehrenrunde erlebe ich nicht mehr bewusst, ich stehe einfach nur
da. Was habe ich gelitten mit diesem Verein, heute werde ich für alles belohnt. Ich bin stolz, ein
Clubfan zu sein.

Mein Blick geht in Richtung Himmel. Dort oben sind meine Helden der letzten Jahrzehnte, auch
Onkel Franz ist dabei. Ja, mein lieber Onkel: Ich bin sicher, dass Du das Spiel heute genossen
hast.

Du bist der einzige Mensch, dem ich an diesem Tag freiwillig meine Eintrittskarte überlassen
hätte, Du hättest es Dir verdient!
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Onkel Franz und seine beiden Söhne waren so ziemlich die einzigen der großen Familie, die sich
für Fußball interessiert haben. Bei jeder Familienfeier haben sie sich am Nachmittag abgeseilt,
um im Autoradio die Sportübertragungen zu hören. Mir ging das als Kind ziemlich auf den Geist,
heute verstehe ich das natürlich. Selbst bei meiner Hochzeit waren alle drei irgendwann mal
verschwunden!

Mein Onkel Franz war schon ein besonderer Mensch. Als gelernte Maurer hat er nach dem 1.
Weltkrieg keinen job gefunden, so hat er dann als Berufssoldat beim sog. 100.000 –Mann-Heer
angeheuert. Im 2. Weltkrieg war er dann Bordfunker auf einer Ju87 und wurde über England
abgeschossen, damit war der Krieg für ihn vorbei.
Nachdem er die Entnazifizierung überstanden hatte bekam er eine Stelle bei der Nürnberger
Justiz. Am Ende seiner beruflichen Laufbahn war er Obergerichtsvollzieher.

Welch Probleme er mit dieser Tätigkeit hatte, konnte ich als Kind nicht ahnen, er war von Natur
aus das, was man heute als „Weichei“ bezeichnen würde, Pfändungen bei armen Leuten haben
ihm regelmäßig den Appetit verschlagen.

Ich kannte diesen Mann nur mit guter Laune, niemals habe ich von ihm oder meiner Tante Anni
ein böses Wort gehört. Lustig war immer, dass er mir heimlich ein paar Mark in die Hand
gedrückt hat mit den Worten: „Bleibt unter uns, die Tante muss das nicht wissen.“
In der Küche hat mir Tante Anni auch immer ein wenig Geld gegeben mit den Worten: “Das
muss der Onkel nicht wissen.“

Ob sich beide abgesprochen, und mit mir ihren Spaß hatten oder ob sie wirklich nichts von
ihren gegenseitigen Geldgaben wussten – ich habe es nie erfahren.

Ich kann mich noch gut an einen Besuch bei ihm zu Hause erinnern. Zweites Relegationsspiel
zwischen 1860 München und Arminia Bielefeld. Das Hinspiel hatte die Arminia mit 4:0
gewonnen, das Rückspiel in München war also nur noch Formsache.

Ich komme punktgenau 5 Minuten vor Schlusspfiff, das Spiel wird live im Radio übertragen.
Meine Frage nach dem Spielstand wird mit einem Knurren beantwortet: „4:0 für 60.“
Ich bin überrascht: „Was, wie steht es????“
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Da platzte diesem gutmütigen Mann der Kragen: „Vier Null für 60, hörst Du schlecht?“
Noch nie hat dieser Mann mir oder einem anderen Menschen gegenüber so reagiert, sein Kopf
wurde bei diesen Worten knallrot. Warum das Ergebnis eines Fußballspiels – ohne Nürnberger
Beteiligung – solch eine Reaktion auslösen würde, habe ich erst Jahre später begriffen.

Wenn schon der Club in der 2. Liga rumdümpeln muss – ein Aufstieg der Münchener Löwen
muss nun gar nicht sein!

Das entscheidende dritte Spiel gewinnt Bielefeld mit 2:0, der Aufstieg ist perfekt.

Beitrag von „Walitza“ vom 26. Mai 2012, 13:13

Teil 4

Nun hast Du Deinen Frieden, mein lieber Onkel! Wir sind Pokalsieger, damit hat Dein Neffe auch
seinen ersten Titel erlebt, Du hattest mir da ja einige voraus!
Ich weiss nicht, was Onkel Franz nach dem Spiel macht, wahrscheinlich wird er mit Heiner
Stuhlfauth und Max Morlock noch ein Bier trinken, bevor er wieder auf seiner Wolke Platz
nimmt.

Langsam leert sich das Stadion, wir gehen auch. Den Gang zur Toilette hab ich wieder mal
verpasst, aber draußen gibt es bestimmt eine Möglichkeit.

Irgendwo finde ich eine Mauer, an der bereits 20 Mann stehen um das Bier abzulassen. Meine
Erziehung verbietet mir eigentlich, mich da auch hinzustellen, aber es gibt oft Sachzwänge im
Leben.
Der Typ neben mir sprich mich an: „Na, wie brunst es sich denn als Pokalsieger?“ Eine Antwort
spare ich mir. Ich bin dankbar, dass er ein paar Meter wegsteht, vielleicht verdient er sein Geld
als Rasensprenger.
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Wir wollen auf keinen Fall mit der S-Bahn wieder ins Hotel. Bis dato war es ein friedliches
Fußballfest, das soll auch so bleiben. Wir laufen vom Stadion in Richtung Stadt, der Hunger
treibt uns voran. Nach ein paar Kilometer finden wir tatsächlich ein griechisches Restaurant,
das rund um die Uhr geöffnet hat.

Langsam löst sich meine Anspannung, und ich kann es wirklich langsam begreifen. Ja, der 1.FC
Nürnberg ist Pokalsieger 2007, und ich war dabei. Nachdem wir unseren Hunger gestillt haben,
geht es mit dem Taxi ins Hotel. Noch ein Absacker an der Hotelbar, dann fallen wir müde, aber
glücklich, ins Bett.

Mit schlafen ist aber nix. Noch voller Adrenalin wälze ich mich in meinem Bett hin und her.
Meine liebe Frau schafft es aber recht schnell, mich zum einschlafen zu bringen. Das „Wie hat
sie das gemacht“ bleibt unser Geheimnis!

Der nächste Morgen ist geprägt von einer eigenartigen Stimmung. Als Pokalsieger schläft man
herrlich, mit stolzgewellter Brust geht es in den Frühstücksraum.

Schnell ist der Koffer gepackt und wir machen uns frühzeitig auf den Heimweg. Bereits um
12.00 Uhr sind wir wieder daheim. Den Weg zum Hauptmarkt sparen wir uns, nach dem
aufregenden Samstag tut ein wenig Ruhe echt gut.

Wir verfolgen im Bayerischen Staatsfernsehen die Ankunft unserer Jungs am Flughafen und den
Triumphzug in die Stadt. Eintrag ins goldene Buch, der OB spricht, dann ab zum Hauptmarkt zu
den Fans.

Ich mag solche Veranstaltungen nicht, mir erscheint das alles ein wenig „gezwungen“. Beste
Szene war die Darbietung von Andi Wolf, als er das uns Älteren bekannte Lied „Alle Blumen
blühen, nur das Fürther Kleeblatt nicht“ anstimmte.

Megageil, kein „Alez, Alez“, kein „Unsere Heimat“, nein, eine Uraltnummer aus vergangenen
Tagen bringt mich so richtig in Stimmung.
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Niemand konnte ahnen, dass der Weg unserer Helden vom Flughafen in die Stadt die fast
doppelte Zeit dauerte als geplant. Niemand, nicht mal der bayerische Rundfunk.

Statt dem fränkischen Trainerfuchs taucht auf einmal der russische Luchs auf, ich brauche
einen Moment, um das zu realisieren. Ein Blick in die Programmzeitschrift macht mir aber klar,
dass diese Sendung seit Monaten geplant war. Die einzige hektische Bewegung an diesem Tag
ist das nervöse Zappen mit der Fernbedienung. Auf irgendeinem Nachrichtensender erwische
ich wieder die Liveübertragung. Der Kommentar ist zwar grauenhaft, aber die bewegten Bilder
reichen mir auch.

Da ich schon vor unserer Abfahrt nach Berlin den Kühlschrank mit Bier gefüttert habe, steht mir
genug Trinkbares zur Verfügung. Montag ist noch frei, Dienstag geht’s wieder in die Arbeit.

Ich bin Pokalsieger, das 7. oder 8. Bier bestätigt mich in meiner Meinung. Wir gehen entspannt
in die neue Spielzeit und nehmen erstmals seit 1988 wieder am UEFA-Cup teil.

Wie das alles mal enden soll, weiß ich nicht. Aber wie es anfing, daran kann ich mich noch gut
erinnern...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2012, 13:42

Wieder Samstag, gleiches Wetter wie damals und der Club hat gewonnen 

Ganze AUtobahn voll Cluberer! :hoch:

Beitrag von „Maddin“ vom 26. Mai 2012, 13:48
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http://www.youtube.com/watch?v=PLXSYz9Xf3Y

Beitrag von „soerenrudi“ vom 26. Mai 2012, 13:49

http://www.youtube.com/watch?v=GCE5vDZpNoE

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 26. Mai 2012, 13:50

Walitza: :hoch:
jedes mal wenns bei Glubb net so läuft schau ich mir das finale nochmal an 

Beitrag von „Tarzan“ vom 26. Mai 2012, 14:39

Ich war 1982 im Endspiel in Frankfurt gegen die Bayern dabei , wo wir von einem sogenannten
Schiedsrichter Henning aus Duisburg (bekennenter Bayern - Fan ) beschissen worden .
Hatte mir damals geschworen wenn unser Club jemals wieder ein Endspiel erreicht dann geh
ich wieder hin !
2007 , nach 25 jähriger Wartezeit war es so weit,eine Karte bei E-bay für 200 Euro ersteigert
und im Internet eine Mitfahrgelegnheit nach Berlin gefunden.
Dafür bedanke ich mich bei den Club - Fans aus Adelsdorf die mit 3 Bussen und mir auf die
Fahrt nach Berlin starteten!
In Berlin traf ich einen Club-Fan vom Fan - Club Aschbach ( Peter Giehl aus Heuchelheim ) der
auch in Frankfurt dabei war , sein Kommentar :" da muss man erst nach Berlin fahren um dich
wieder zu treffen" .

Und dann am Abend ein rot - schwarzes Fahnenmeer,den Pokal geholt , einfach unvergesslich,
der schönste Tag in meinem Leben.
Im Jahr darauf dann der vermeidbare Abstieg , aber jetzt sind wir ja wieder seit 4 Jahren in der
Bundesliga , und da bleiben wir auch !
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 26. Mai 2012, 14:42

kurz u. bündig:

:hoch:

Beitrag von „Stich“ vom 26. Mai 2012, 14:50

Ich hab heute morgen schon die SMS von meinem besten Kumpel bekommen: "Na, wo waren
wir heute vor fünf Jahren?!" Scheeeeeeeeeeeeeee. Werd ich nie vergessen.

Beitrag von „elfmeter“ vom 26. Mai 2012, 16:13

Einfach unvergessen!
Zu Geil wars in Berlin und am Tag drauf am Hauptmarkt.

Maddin: Hier is der Thread den du gesucht hast, evtl. kann man in ja mit deinem
zusammenfügen.
http://www.glubbforum.de/viewtopic.php?f=34&t=1164&hilit=jahrestag

Beitrag von „Foyer“ vom 26. Mai 2012, 16:39
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kristiansen unser Held, unvergessen

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2012, 16:55

Zitat von Tarzan 

Im Jahr darauf dann der vermeidbare Abstieg , aber jetzt sind wir ja wieder seit 4 Jahren
in der Bundesliga , und da bleiben wir auch !

Trotzdem hat der Pokalsieg einen enormen Schub für den Verein bedeutet. Da ändert selbt der
Abstieg nix!

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 26. Mai 2012, 17:37

Grad das Spiel noch einmal in voller Länge gesehen ! Sowas ist unvergessen, diese Emotionen,
unglaublich. Wenn ich das nur nochmal erleben könnte ...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. Mai 2012, 22:08

Erinnerungen werden wach. Erinnerungen an meinen 1. Titel mit dem 1. FC Nürnberg, dem ich
schon als 14-jähriger Bub (1968 kann da leider nicht zählen, da war ich gerade mal sechs Jahre
alt und habe vom Fussi nichts mirbekommen) anhing und zu dem mich mein verstorbener Vater
gebracht hatte (insofern stimmt das Lied mit dem kleinen Buben, nur die martialische
Textvariante mit dem Sterben könnte man weglassen), Erinnerungen an das größte Ereignis,
dem ich je beiwohnen durfte.
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Ich hatte keine Karte. Aber natürlich wollte ich unbedingt nach Berlin. Also habe ich telefoniert
und gemailt und alles schien aussichtlos. Eine Woche vor dem Endspiel rief dann doch noch ein
sehr guter Bekannter an, der mir ein Ticket für € 90,-- anbot. Nun hatte ich zwar eine
Eintrittskarte, aber noch lange keinen Plan. Wie komme ich nach Berlin?

Am Wochenende habe ich sämtlich ICE-Verbindeungen nach Berlin durchgespielt - vor allem
den ICE, den meine Kumpels schon gebucht hatten -, aber bei der DB hieß es: ausverkauft, weil
voll belegt. Daraufhin habe ich schon ein wenig resigniert und mir überlegt, dass wohl die
einzige Möglichkeit, nach Berlin zu kommen, die mit dem Auto sei.

Die Tage vor dem Endspiel hatte ich keine Möglichkeit, mich weiter um diese Geschichte zu
kümmern, da ich beruflich unterwegs war. Als ich aber am Donnerstag abend vor dem Finale
nach Hause kam, tat meine Frau ziemlich unschuldig. Und irgendwann hat sie mir eine
Fahrkarte für den ICE über Bamberg-Lichtenfels-Jena-Weißenfels-Leipzig-Berlin präsentiert.
Dafür liebe ich sie heute noch - und nicht nur dafür. Die Karte hat damals schlappe 389 Euronen
gekostet.

Am Samstag morgen stieg ich mit Magen- und Darmproblemen in die RB nach Nürnberg und
dort in den ICE nach Berlin. Kein Bier im Zug, weil ich dachte, es könnte jeden Moment in die
Hose gehen. Ankunft neuer Berliner Hauptbahnhof, Stimmung fantastisch, Probleme noch
immer vorhanden. Das blieb auch so bis kurz vor dem Spiel: im heftigen Gewitterregen doch
noch rechtzeitig ein stilles Örtchen erwischt.

Das Spiel im Stadion hat alle Probleme vergessen gemacht. Plötzlich war wieder alles O. K.. Und
dann kam der Moment des grössten Triumphes: ich sagte gerade zu meinem Nebenmann "mei,
der Kristiansen, edds haut der bestimmt wieder aus unmöglicher Position drauf" und hatte
meine Klappe noch nicht ganz zu und drin war das Ding! Diesen Augenblick und die Freude aus
20000 mitgereisten Club-Kehlen werde ich nie in meinem restlichen Leben mehr vergessen!

Als es dann aus war und feststand, dass ausgerechnet der 1. FC Nürnberg Pokalsieger 2007
war, gab es kein Halten mehr. Vergessen waren die gesundheitlichen Probleme. WIR SIND
POKALSIEGER! WIR! DER GLUBB! Eine schlaflose Nacht am Hauptbahnhof und eine Rückreise,
bei der dem Zugpersonal in Leipzig bereits das Bier ausgegangen war, schloß sich an.

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/


Danke Glubb, dass ich so etwas mit Dir erleben durfte.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 27. Mai 2012, 00:58

also, am nachhaltigsten hat sich des unglaubliche funkeln des pokals eingebrannt. "mein
schaaatz!" sensationell. der kleine, grosse mann, der mit dem pott in UNSERE kurve kommt.
von freitag bis montag in berlin, ab nachm spiel dieses gefühl des sieges. mit jedem schluck
bier hab ich den triumph besser und besser schmecken können. karneval der kulturen war aa
nu...

alles in allem für mich der tag, für den sich alles leiden gelohnt hat und immernoch lohnt. auch
heut noch, 5 jahr später.

der GLUBB-himmel.

Beitrag von „mnari“ vom 27. Mai 2012, 12:36

Die Zeitung mit vier Buchstaben hat sogar mal unsere "Helden" unter die Lupe genommen, was
aus denen geworden ist.

http://www.bild.de/sport/fussb…epasst-24344902.bild.html

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 29. Mai 2012, 09:07

Hier auch noch a Bäggla Boggal-Erinnerungen.
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In der Meyer-Gschichte (erster Link) sind zwei Bildersammlungen drin, u.a. zum Endspiel selbst.

http://www.nordbayern.de/sport…ie-nicht-brennt-1.2104891

http://www.nordbayern.de/sport…helden-von-2007-1.2066063

http://www.nordbayern.de/sport…onen-bis-berlin-1.2066061

Unvergesslicher Abend allez!

Beitrag von „Dexter“ vom 9. Februar 2013, 18:21

Wenn ich diese Szene sehe, könnte ich immer noch kotzen. Unfassbar, dass der damals keine
rote Karte gesehen hat.
http://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=PLXSYz9Xf3Y#t=281s

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Februar 2013, 18:26

Zitat von Dexter 

Wenn ich diese Szene sehe, könnte ich immer noch kotzen. Unfassbar, dass der damals
keine rote Karte gesehen hat.
http://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=PLXSYz9Xf3Y#t=281s

Weil der Schiri (Weiner die Muschi) eben keine Eier hatte innerhalb von 5 min 2 Rote zu geben!
Nur deshalb gabs Gelb, was für mich mit unparteiisch nichts mehr zu tun hatte, da er nur das
Spiel nicht vorentscheiden wollte!
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Beitrag von „fcnpower“ vom 9. Februar 2013, 18:28

Zitat von Dexter 

Wenn ich diese Szene sehe, könnte ich immer noch kotzen. Unfassbar, dass der damals
keine rote Karte gesehen hat.
http://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=PLXSYz9Xf3Y#t=281s

Die hätte es mit sicherheit gegeben, wenn KABA nicht vorher schon vom platz geflogen wäre!
2 rote karten innerhalb einer halbzeit für die schwaben traute sich Mr. weiner nicht zeigen,
obwohl es eine klarere rote karte beim foul an mintal nicht gibt!

Beitrag von „Maddin“ vom 26. Mai 2013, 11:55

*hohhol* Sechs Jahre ist es nun schon her, ein Zeichen dafür, dass wir alle langsam alt werden.
Wenn man sich die Bilder anschaut:

- Damals gab es noch keine Leuchtbanden beim Endspiel
- Die Pokalübergabe wurde noch auf dem Rasen, und nicht auf der Ehrentribüne vollzogen (was
ich sowieso viel schöner fand)
- Die ARD war der einzige übertragende Sender, Sky hatte noch keine Rechte.
- Die ersten Runden konnte man live nur im Radio verfolgen
- Es gab offenbar noch kein HD-Signal
- Sowohl von der damaligen Nürnberger als auch von der Stuttgarter Elf ist kaum mehr jemand
übrig geblieben (Schäfer und Pino bei uns halt)

Trotzdem wirkt dieser Tag immer noch auf mich, als wäre es gestern gewesen.

Beitrag von „hattrick“ vom 26. Mai 2013, 12:33
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Zitat von Maddin 

*hohhol* Sechs Jahre ist es nun schon her, ein Zeichen dafür, dass wir alle langsam alt
werden. Wenn man sich die Bilder anschaut:

- Damals gab es noch keine Leuchtbanden beim Endspiel
- Die Pokalübergabe wurde noch auf dem Rasen, und nicht auf der Ehrentribüne
vollzogen (was ich sowieso viel schöner fand)
- Die ARD war der einzige übertragende Sender, Sky hatte noch keine Rechte.
- Die ersten Runden konnte man live nur im Radio verfolgen
- Es gab offenbar noch kein HD-Signal
- Sowohl von der damaligen Nürnberger als auch von der Stuttgarter Elf ist kaum mehr
jemand übrig geblieben (Schäfer und Pino bei uns halt)

Trotzdem wirkt dieser Tag immer noch auf mich, als wäre es gestern gewesen.

Alles anzeigen 

Hat sich ja eigentlich zum besseren entwickelt. Alle Spiele live: :hoch: HD: :hoch: Man muss die
ARD nicht ertragen: :hoch:

Beitrag von „cinico“ vom 26. Mai 2013, 12:48

Zitat von hattrick 

Hat sich ja eigentlich zum besseren entwickelt. Alle Spiele live: :hoch: HD: :hoch: Man
muss die ARD nicht ertragen: :hoch:

Das mag wohl so sein - aber meine alte Aufnahme vom Spiel (damals mit DVD-Rekorder
aufgenommen) schaut mittlerweile echt grauslich aus. 
Das sind die Nachteile neuer Techologie und Fernseher...
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Trotzdem werde ich mir das Spiel heute doch mal wieder reinziehen - muss einfach sein! 

Beitrag von „hattrick“ vom 26. Mai 2013, 12:52

Zitat von cinico 

Das mag wohl so sein - aber meine alte Aufnahme vom Spiel (damals mit DVD-
Rekorder aufgenommen) schaut mittlerweile echt grauslich aus. 
Das sind die Nachteile neuer Techologie und Fernseher...

Trotzdem werde ich mir das Spiel heute doch mal wieder reinziehen - muss einfach
sein! 

An mene will ich gar nicht denken. 

Beitrag von „debberla“ vom 26. Mai 2013, 14:03

Zitat von Maddin 

- Die Pokalübergabe wurde noch auf dem Rasen, und nicht auf der Ehrentribüne
vollzogen (was ich sowieso viel schöner fand)

Auf dem Rasen gab es nur ein paar Jahre zwischendrin. Früher, also 80er und 90er war das
immer auf der Tribüne, wenn ich mich recht erinnere.

Beitrag von „Liminator“ vom 26. Mai 2013, 16:00
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Zitat von Maddin 

*hohhol* Sechs Jahre ist es nun schon her, ein Zeichen dafür, dass wir alle langsam alt
werden. Wenn man sich die Bilder anschaut:

- Damals gab es noch keine Leuchtbanden beim Endspiel
- Die Pokalübergabe wurde noch auf dem Rasen, und nicht auf der Ehrentribüne
vollzogen (was ich sowieso viel schöner fand)
- Die ARD war der einzige übertragende Sender, Sky hatte noch keine Rechte.
- Die ersten Runden konnte man live nur im Radio verfolgen
- Es gab offenbar noch kein HD-Signal
- Sowohl von der damaligen Nürnberger als auch von der Stuttgarter Elf ist kaum mehr
jemand übrig geblieben (Schäfer und Pino bei uns halt)

Trotzdem wirkt dieser Tag immer noch auf mich, als wäre es gestern gewesen.

Alles anzeigen 

und cacau

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2013, 16:28

Zitat von Maddin 

*hohhol* Sechs Jahre ist es nun schon her, ein Zeichen dafür, dass wir alle langsam alt
werden. Wenn man sich die Bilder anschaut:

- Damals gab es noch keine Leuchtbanden beim Endspiel
- Die Pokalübergabe wurde noch auf dem Rasen, und nicht auf der Ehrentribüne
vollzogen (was ich sowieso viel schöner fand)
- Die ARD war der einzige übertragende Sender, Sky hatte noch keine Rechte.
- Die ersten Runden konnte man live nur im Radio verfolgen
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- Es gab offenbar noch kein HD-Signal
- Sowohl von der damaligen Nürnberger als auch von der Stuttgarter Elf ist kaum mehr
jemand übrig geblieben (Schäfer und Pino bei uns halt)

Trotzdem wirkt dieser Tag immer noch auf mich, als wäre es gestern gewesen.

Alles anzeigen 

Damals war auch das Wetter besser. Bis auf ne kurze Ausnahme während des Damenfinals.
Welches damals noch vor den Herran stattfand!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. Mai 2013, 16:37

Zitat von Zockerkönig 

Damals war auch das Wetter besser. Bis auf ne kurze Ausnahme während des
Damenfinals.
Welches damals noch vor den Herran stattfand!

Das werde ich nie vergessen. Blitz und Donner und Platzregen über Berlin vor dem Spiel. Das
(Blitzlicht)Gewitter nach dem Spiel war allerdings viel schöner. 

Beitrag von „Bass_“ vom 26. Mai 2013, 17:59

Zitat von Karbbfm 

Das werde ich nie vergessen. Blitz und Donner und Platzregen über Berlin vor dem
Spiel. Das (Blitzlicht)Gewitter nach dem Spiel war allerdings viel schöner. 
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zu dem zeitpunkt war ich in der S bahn. daher war für mich das wetter durchgehend gut. hab
mich nur gewundert warum aufeinmal alles nass ist.

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2013, 19:11

Das Unwetter vergesse ich nie. Wir haben uns damals auch in einen U-Bahnhof "gerettet".
Ich hätte damals keinen Pfifferling mehr darauf gewettet, dass das Spiel stattfinden kann, so
hat dies abgehaust.
Vor allem fuhren damals Polizeifahrzeuge über den Kudamm und haben die Menschen
aufgefordert, sich in Sicherheit zu bringen.
Da wird einem schon ein wenig mulmig, vorallem da ich meinen damals erst 8-jährigen Sohn
dabei hatte.

Zum Glück verzog es sich dann relativ schnell wieder!

Beitrag von „monsterwuermchen“ vom 26. Mai 2013, 19:36

wir waren damals aufm weg ins stadion und sind voll erwischt worden
ham sich dann einige im berliner fanshop mit trockenen klamotten eingedeckt (olympiastadion-
socken, -TS, ...)
war nur ganz witzig, die socken gabs immer im doppelpack (also 2x2 paar) und einer hats net
gemerkt und sich vorsichtshalber zwei packungen gekauft... wollte dann allen anderen seine
socken andrehen 

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 27. Mai 2013, 16:06

Ich suche schon seit langer Zeit eine Aufnahme des ganzen Spieles, um noch einmal
anzuschauen.
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Hat denn niemand den Clubsieg damals aufgenommen und kann ihn online stellen?

Beitrag von „EwigFCN“ vom 27. Mai 2013, 16:15

Nostalgie pur 

Beitrag von „Laubi“ vom 27. Mai 2013, 16:57

Hab heute einem eingefleischten Roten erklärt, dass dies einer der großen Unterschiede
zwischen uns und den Fans des FCB ist:
wir sind auch nach 6 Jahren noch stolz auf diese geile Saison, das spannende Finale und den
Titel - und bei den Bayern wissen die meisten nichtmal, wann sie welchen Titel eingeheimst
haben. Außerdem zählt ein Jahr mit "nur Meisterschaft" bei vielen nicht wirklich und es wird
gejammert... 

Der Kollege hat`s geschnallt. Denke ich.

Beitrag von „cinico“ vom 27. Mai 2013, 17:16

Zitat von Wiener Club-Fan 

Ich suche schon seit langer Zeit eine Aufnahme des ganzen Spieles, um noch einmal
anzuschauen.

Hat denn niemand den Clubsieg damals aufgenommen und kann ihn online
stellen?
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Das ist nicht das Problem - sondern die Qualität der Aufnahme (jedenfalls bei meiner). Damals
waren ja z.B. Sat-Receiver mit Festplatte noch ne Seltenheit. Und selbst wenn... einen 120
Minuten-Clip online stellen, würde bei meiner Internetverbindung glatt zwei Tage dauern! 
(Danke liebe Telekom!  )
Aber zurück zum Thema:
Eine DVD mit dem Spiel von damals wäre bestimmt der Verkaufsschlager im FCN-Fanshop!
Ist halt nur eine Frage ob das aus rechtlichen Gründen so einfach zu machen wäre...
Andererseits verstauben die Bänder von damals bei der ARD bestimmt in irgend einem Archiv!

Beitrag von „Trainergott“ vom 27. Mai 2013, 17:17

Zitat von Wiener Club-Fan 

Ich suche schon seit langer Zeit eine Aufnahme des ganzen Spieles, um noch einmal
anzuschauen.

Hat denn niemand den Clubsieg damals aufgenommen und kann ihn online stellen?

Ich hab alles inclusive der Nachberichte auf HDD, aber momentan leider net so Zeit des auf
DVD zu bringen.
Wie funzt des online?

Beitrag von „Markus76“ vom 27. Mai 2013, 17:29

hab erst letzten Freitag mit mein Kumpel drüber plaudert wie es vor dem Spieltag abgehaust
hat das Wetter.....aber das wahr wohl mein Glück sonst wär ich wohl erst gar nicht
reingekommen  vor lauter Rausch von der Fanmeile her......so wurde man einfach nach
kurzer Kartensicht reingewunken 
ein unvergessenes Wochenende
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Beitrag von „elfmeter“ vom 27. Mai 2013, 17:55

Zitat von Markus76 

hab erst letzten Freitag mit mein Kumpel drüber plaudert wie es vor dem Spieltag
abgehaust hat das Wetter.....aber das wahr wohl mein Glück sonst wär ich wohl erst gar
nicht reingekommen  vor lauter Rausch von der Fanmeile her......so wurde man
einfach nach kurzer Kartensicht reingewunken 
ein unvergessenes Wochenende

Ich hatte vor mir einen der hat ca. 80% des Spiels geschlafen weil er so besoffen war.
Warst du des?

Beitrag von „weyoun“ vom 27. Mai 2013, 18:06

Zitat von Maddin 

Sowohl von der damaligen Nürnberger als auch von der Stuttgarter Elf ist kaum mehr
jemand übrig geblieben (Schäfer und Pino bei uns halt)

Cacau, Tasci, Boka (und wenn du Schäfer mitzählst, dann auch Mintal  ). Recht viel mehr als
5-6 Spieler nach 6 Jahren kann man bei all den Wandervögeln heutzutage eh kaum erwarten. 

Beitrag von „Walitza“ vom 28. Mai 2013, 12:45

Zitat von Wiener Club-Fan 

Ich suche schon seit langer Zeit eine Aufnahme des ganzen Spieles, um noch einmal
anzuschauen.
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Hat denn niemand den Clubsieg damals aufgenommen und kann ihn online stellen?

Ich hab für mehrere user die komplette ARD-Übertragung ( fast 4 Stunden ) schon mal auf DVD
kopiert, und mach das gerne wieder. Schick pn bei Interesse

Gruß Walitza

Beitrag von „Mafiosi“ vom 28. Mai 2013, 21:14

Ja, das Gewitter vor dem Spiel - da haben wir uns unter den Brücken der S-Bahnstation
Olympiastadion verschanzt.Ging los,
kurz nachdem unsere S-Bahn eingefahren war. Vorher drückende Schwüle über Berlin, danach
ein angenehmer Sommer bzw. Frühlingsabend. Kriege heute noch Gänsehaut, wenn ich daran
denke.
Meine Nervosität damals war unvorstellbar, das Erlebnis dieses Tages einfach einmalig. Wie die
Mannschaft im Blitzlichtgewitter mit dem Pokal in die Kurve gekommen ist kommt mir heute so
unwirklich vor.

Am Sonntag dann nach Übernachtung in Berlin stolz mit Club - Schal vom Hauptbahnhof in
Berlin aus mit dem Zug nach Hause gefahren...

Beitrag von „LongWater“ vom 28. Mai 2013, 21:54

Dieses Spiel werde ich nie vergessen... Die Atmosphäre im Stadion Magisch! und das 3:2 so
genial, wirkte total surreal. Wir sind alle so ausgerastet, ein Etwas älterer Cluberer hat mich fast
von der Treppe gehauen  und nach den Schlußpfiff lauter Highfives und Umarmungen mit
Wildfremden Menschen. Leider werde ich so ein Spiel wohl nie wieder erleben 
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Beitrag von „Bass_“ vom 28. Mai 2013, 22:32

was ich auch nie mehr vergess: wir waren zu sechst mit einem VW bus unterwegs und mit
unseren mitte 20 schlecht vorbereitet. kurz hinter hof ging uns das bier aus. Tankstelle zu
teuer. also nächste ausfahrt raus und in nem kleinen dorf nen tante emma laden "gestürmt"
alle brötchen und pfefferbeißer gekauft, den kühlschrank mit dem kühlen bier leergeräumt und
nen karton jägermeister. so schnell wir da waren waren wir auch wieder weg aber die gesichter
der "eingeborenen" vergess ich nie!

damals hat aber für mich auch alles gepasst. mitte 20, 6 kumpels, wetter, ergebnis. ich glaube
ein zweites mal wär es nicht dasselbe.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 29. Mai 2013, 04:49

Zitat von Mafiosi 

Wie die Mannschaft im Blitzlichtgewitter mit dem Pokal in die Kurve gekommen ist
kommt mir heute so unwirklich vor.

ab-so-lut.

der funkelnde pokal in unserer kurve. werd ich nie vergessen.

http://www.youtube.com/watch?v=Hb5laNhwNmU

http://www.youtube.com/watch?v=cNdHLxVOOzs

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/


ei, des ganze album auf die nuss.

http://www.youtube.com/watch?v=KA68RLnT8ss

sensationell. genial. episch!

Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. Mai 2013, 10:38

Beitrag von „Maddin“ vom 29. Mai 2013, 11:30

Schäuble hatte wieder akuten Reggae heute Nacht... 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. Mai 2013, 11:43

Um es mit seinen Worten zu sagen:

Zitat 

sensationell. genial. episch!

Beitrag von „SiriusB“ vom 29. Mai 2013, 12:03
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Ich will mal etwas ausholen über die Pokalsaison 2006/07. Achtelfinale gegen Unterhaching.
War selber nicht im Stadion und habe mir nur die Zusammenfassung in der ARD angeschaut.
Die gezeigten Szenen ließen mir als Clubfan teilweise die Haare zu Berge stehen. Kein gutes
Spiel von uns, Haching sogar mit den besseren Chancen. Dann das Elfmeterschießen. Danach
werde ich den Namen Daniel Klewer in meinem Leben nicht mehr vergessen. Unfassbar, der
Typ hält tatsächlich 4 Elfmeter. Auf der anderen Seite zeigten unsere Schützen aber auch große
Schwächen. Egal, denke ich mir, danach fragt einen Tag später sowieso keiner mehr.

Die Auslosung zum Viertelfinale. Wir bekommen ein Heimspiel gegen Hannover zugelost. Sehe
ich als machbar an. Zum ersten Mal denke ich mir, dass das was werden kann mit dem Endspiel
in Berlin. Und ich denke mir, der Club in Berlin, das darfst du nicht verpassen. Aber wie kann ich
nur meine Chance auf Finalkarten für Berlin erhöhen? Ich beantragte im Februar 2007 die
Mtgliedschaft beim 1. FC Nürnberg, was sich im Nachhinein als Glücksfall herausstellen sollte.

Dann das Viertelfinale. Als Dauerkarteninhaber nutzte ich mein Vorkaufsrecht und ging an
einem arschkalten Februarabend ins Stadion. Die Kulisse von gerade mal 31.500 Zuschauern
enttäuschte mich an diesem Abend. Es fehlten ja schließlich nur noch 2 Siege bis Berlin. Ein
bißchen mehr Euphorie hatte ich mir von den Clubfans schon erhofft. Viele in meinem
Bekanntenkreis ärgerten sich außerdem, dass diese Partie nicht als Livespiel im Fernsehen
vorgesehen war, sondern Stuttgart-Berlin sowie Offenbach-Frankfurt gezeigt wurden.

Das Spiel selbst lief auch nicht sonderlich gut für den Club. Wenig herausgespielte Chancen,
hinten ein paar mal Glück gehabt. Mit 0:0 ging es in die Verlängerung. Zwischenzeitlich bin ich
mit meiner kleinen Gruppe von der Nordkurve auf die Gegengerade ausgewichen, weil es bei
diesem Spiel ein paar Besserwisser gab, die ständig über Pinola hergezogen sind, was uns nach
ner Zeit nur noch tierisch auf'm Sack ging.

Und dann kurz vor'm Elfmeterschießen. In unsere kleinen Gruppe hatten wir natürlich
registriert, dass der Hans Meyer ja erst 2 mal gewechselt hatte und ein Wechsel noch möglich
war. Wir spekulierten schon die ganze Verlängerung, ob der Meyer den Klewer tatsächlich zum
Elfmeterschießen bringen würde. Und tatsächlich machte sich Klewer in der 2.
Verlängerungshälfte warm und 2 Minuten vor Ende wurde der Torwartwechsel wirklich
durchgeführt. Schon hier fast grenzenloser Jubel bei den Clubfans. Man spürte richtig die
Zuversicht bei den eigenen Fans. Der Club darf beim Elfmeterschießen anfangen, Mnari trifft
zum 1:0, dann Schröter für Hannover. Und Klewer hält wieder, unfassbar. Dann treffen für uns
Pinola, Polak und Reinhardt, bei Hannover Vinicius und Cherundolo. Wir führen 4:2 und Stajner
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tritt an. Und Klewer hält erneut. Unfassbar und grenzenloser Jubel.

Einige Tage später dann live in der Sportschau die Auslosung fürs Halbfinale angeschaut (so
was kuck ich mir eigentlich nie an). Die erste Kugel wird gezogen, und das sind wir, wir haben
also wieder ein Heimspiel im Halbfinale. Schon da hab ich vor Freude meine Wohnung
zusammengeschrien. Unser Gegner: Eintracht Frankfurt. Oh je, denk ich mir, ausgerechnet
unser Angstgegner. Schon knapp 5 Wochen vor dem Halbfinale kommt es zum
Bundesligaheimspiel gegen Frankfurt, an einem Freitag Abend. 80 Minuten läuft das Spiel nicht
sehr gut für uns, die Eintracht führt mit 0:2. Viele denken sich hier, immer wieder die Eintracht,
ausgerechnet unser Angstgegener, wo zum letzten mal Dieter Eckstein vor gefühlten 50 Jahren
für einen Heimsieg verantwortlich war. Wie soll da erst das Pokalhalbfinale laufen? In den
letzten 10 Minuten drehen wir das Spiel aber nochmal, und sorgen durch ein Eigentor und
Vittek für ein 2:2. Irgendwie ein gefühlter Sieg für uns. Die Zuversicht kommt genau in diesen
10 Minuten zurück, dass da auch im Halbfinale für uns was gehen kann.

Beim Halbfinale selbstverständlich wieder mein Vorkaufsrecht genutzt und zum ersten Mal ist
der Run auf die Karten groß. Endlich steigt bei den Clubfans die Euphorie. Laut Verien hätte der
Lub wohl über 100.000 Karten verkaufen könne. Vor dem Spiel mach ich mit meinem Kumpel
noch Sprüche, dass es diese Mal nach 10 Minuten 2:0 für uns stehen wird. Und dann macht
Engelhardt in der 3. Minute tatsächlich das 1:0. Und in der 25. Minute folgt durch Saenko das
2:0. Ok, hat zwar 15 Minuten länger gedauert wie von uns erhofft, aber wir sind trotzdem
überglücklich. Die Frankfurter haben aber auch ihre Chancen, die durch einen senstionellen
Schäfer im Tor aber vereitelt wurden. Trotzdem bin ich das ganze Spiel durch seltsamerweiße
arg nervös, selbst nach dem 3:0 von Galaaek hatte ich Angst, dass dieses Spiel irgendwie noch
kippen könnte. An den obligatorischen Berlin-Rufen, die ab der 60. Minute immer lauter wurden
beteiligte ich mich zunächst auch nicht.

Erst ab der 80. Minute beruhigte ich mich etwas, und es war wieder Hans Meyer, der für einen
Gänsehautmoment sorgen sollte. Zur 87. Minute wird der lang verletzte Marek Mintal
eingewechselt, das ganze Stadion steht und nicht nur ich hatte Tränen in den Augen. Dann
noch das 4:0 von Pagenburg und grenzenloser Jubel.

Die Kartenvergabe fürs Endspiel besagte, dass Dauerkartenbesitzer, die gleichzeitig Mitglied
waren auf jeden Fall 2 Karten fürs Finale bekommen würden. Was hab ich mich nach dieser
Meldung gefreut, habe ich doch wie oben beschrieben genau aus diesem Grund die
Mitgliedschaft auf Verdacht beantragt.
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Am Tag danach zog Stuttgart ins Finale ein. Es war klar, dass wir auch bei einer Niederlage im
Uefa Cup stehen, sollten die Stuttgarter unter die besten 3 in der Tabelle kommen. Die Chancen
standen hierfür nicht schlecht. Am Ende der Saison verspielten unsere Schalker Freude leider
wieder die Meisterschaft und die Stuttgarter waren die Nutznießer. Ich wusste nicht, ob das für
uns gut oder schlecht war. Aber war es nicht unsere Mannschaft, die die Stuttgarter in der
laufenden Saison mit 3:0 und 4:1 geschlagen hat? Und auch bei uns gab es am letzten Spiel der
Saison durchaus Grund zur Freude. Wir bezwangen Hannover mit 3:0 und ein gewisser Marek
Mintal hatte zum 1:0 getroffen. Das erste Tor von Mintal seit fast 2 Jahren.

In der Woche vor dem Endspiel hatte ich einen seltsamen Traum, indem ich von einem
Kopfballtor von Marco Engelhardt träumte. Am Vortag des Enspiels fuhr ich mit einem Kumpel
bequem mit dem Zug nach Berlin. Unsere Taschen ins Hotel am Ku'damm getan und ins
Hardrockcafe gegangen. Dort trafen wir auf unsere Stadionbekannten, die aber mit dem Auto
anreisten und etwas müde waren. Erzählte dann von meinem Engelhardt-Traum, woraufhin ich
etwas merkwürdig angeschaut wurde. Marco Engelhardt war ja wirklich nicht als
Kopfballungehäuer bekannt... Daraufhin sind wir noch zu einem Cocktailstand an der
Gedächtniskirche gegangen, wo wir auf Fans von Bremen, Dortmund und einen Schalker trafen.
Nette Gespräche, aber irgendwie traute uns kaum jemand was zu fürs Endspiel. An diesem
Abend beschlossen mein Kumpel und ich auf jeden Fall den Finaleinzug zu feiern und schauten
fast etwas zu tief ins Glas.

Mit einigen Kopfschmerzen am nächsten Tag aufgestanden, aber egal, wann kommt der Club
schon mal in ein Pokalfinale? Auf dem Weg ins Stadion in die überfüllte U-Bahn gedrängt, wo
wir mit vielen anderen Hans Meyer und den Club feierten.

Dann begann das Spiel. Cacau mit dem 0:1. Wenig später Mintal mit dem Ausgleich. Was für ein
Jubel. Welcher Clubfan hat Mintal diesen Treffer nach langer Verletzungspause nicht gegönnt?
Platzverweis von Cacau. Konnte man von den Rängen nicht genau erkennen, wir vermuteten
aber eine Tätlichkeit oder eine versuchte Tälichkeit. Wenig später tritt Meira unseren Mintal aus
dem Spiel. Um uns rum alle fassungslos, dass es für diesen Tritt nur Gelb gab. Das Entsetzen
war groß, nachdem klar war, dass es wirklich schon wieder Mintal getroffen hatte. Kann mich
erinnern, wie Mintal auf einer Trage durchs Marathontor aus dem Stadion getragen wurde, wo
die Stuttgartfans standen. Es flogen Bierbecher auf Mintal und in diesem Augenblick hab die
Stuttgarter wirklich gehasst. Es fiel mir tatsächlich schwer, wieder den Club anzufeuern, aber in
der Halbzeit hatte ich den Schock einigermaßen verdaut. Hoffte auf eine flammende
Halbzeitansprache von Meyer in der Kabine, dass die Mannschaft jetzt für Mintal den Pokal
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holen soll.

Dann die 2. Halbzeit. Und Engelhardt traf nach ner Ecke tatsächlich mit dem Kopf. Träumte ich
noch, oder war das jetzt real? 10 Minuten vor Schluß dann aber ein Elfmeter für Stuttgart und
wieder Verlängerung. Und wieder hatte sich Hans Meyer einen Wechsel aufgehoben. Und
wieder hatte Klewer angefangen, sich aufzuwärmen. Dann aber zog Kristiansen ab. 3:2!
Wahnsinn. Beim Banovic-Wechsel hatte ich zunächst auch noch etwas Restzweifel, ob die
Stuttgarter nicht nochmal ausgleichen könnten und dann ein Klewer-Wechsel nicht mehr
möglich war. In den letzten 10 Minuten waren wirklich alle Clubfans in der Ostkurve des
Olympiastadions auf den Beinen. Keiner saß mehr. Abpfiff, der Club hatte tatsächlich nach 39
Jahren wieder einen Titel gewonnen. Zuerst im Sadion gefeiert, und dann noch ein wenig auf
dem Ku'damm, allerdings waren wir vom Vorabend doch nich etwas angeschlagen.

Wirklich toll, wenn man sich an die gesamte Pokalsaison 2006/07 erinnert. So viele tolle
Erinnerungen. Und auch, was danach alles Negatives passiert ist: Genau diese tollen
Erinnerungen kann einem keiner mehr nehmen.

Beitrag von „Laubi“ vom 29. Mai 2013, 13:15

Cooler Bericht, Sirius! :hoch:

Beitrag von „Walitza“ vom 29. Mai 2013, 13:48

Infos zur DVD

Hallo Allerseits,

ich bin gerne bereit, die von Euch bestellten Scheiben zu erstellen, und bin von der großen
Anzahl der Wünsche echt überrascht. Wir machen das bitte so:
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Jeder, der mir bis dato eine pn geschickt hat - oder noch schickt - bekommt Rückantwort mit
meiner Adresse. An diese Adresse sendet Ihr bitte eine leere DVD und einen frankierten
Freiumschlag. Kosten fürs Erstellen entstehen natürlich nicht, wir sind ja nicht bei
Viadingsbums. Das die Scheiben nur für den privaten Gebrauch sind, versteht sich hoffentlich
von selbst.
Ich will nur die Portokosten von Euch haben, daher die Sache mit dem Freiumschlag.

Lasst mir aber bitte ein paar Tage Zeit, es sind recht viele Bestellungen eingegangen!

Und weil das auch einige wissen wollten: Die Aufnahmequalität ist recht ordentlich, hat damals
ein Bekannter von mir gemacht mit HD-Recorder. Er hats von der ersten Minute an
durchlaufenlassen, also ist alles drauf incl. Vorgequatsche, Pausengequatsche und
Nachbequatsche.

MfG Walitza

Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. Mai 2013, 13:59

Okay cool, dann pfeif ich auf den Samstag und mach mir demnächst mein eigenes Pokalfinale
:hoch:
Btw: Was für ne DVD am besten? Gibt ja einige bei Rewe, Media Markt und Co. die man kaufen
kann.

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 29. Mai 2013, 20:40

Super Aktion! :hoch:
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Ja, welche DVD-Arten nimmt der DVD-Player und wie lang genau dauert (beziehungsweise
wieviel GB verbraucht) die Aufnahme?

Beitrag von „crashkid“ vom 29. Mai 2013, 22:27

Währe es auch möglich, die Dateien/ den Film auf eine SD-Karte zu kopieren?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 29. Mai 2013, 22:52

das wäre in der Tat eine coole Alternative.
Oder du lädst es iwo hoch 

Beitrag von „mariO_o“ vom 30. Mai 2013, 00:36

Da ich auch großes Interesse an der DVD habe würde ich meinen share-online.biz account zu
verfügung stellen und die DVD hochladen =)

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Mai 2013, 01:41

Ich erinnere mich noch als im Halbfinale gegen Hannover cherundolo den Ball in unser Tor vom
Einwurf aus wirft und Schäfer nicht hinlangt. Die wären alle fast ausgeflippt! Fast im Chor
haben alle Schäfer du Arschloch geschrien, bis dann auch der letzte geschnallt hat, dasses
Abstoß gibt 

Beitrag von „Walitza“ vom 30. Mai 2013, 11:33
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Zitat von mariO_o 

Da ich auch großes Interesse an der DVD habe würde ich meinen share-online.biz
account zu verfügung stellen und die DVD hochladen =)

Würde das bedeuten, dass nur DU die DVD benötigst, und alle anderen daran teilhaben
könnten? Sorry, bin da technisch der Depp, daher frag ich. Würde die Sache wohl erleichtern,
da inzwischen 18 Bestellungen vorliegen.

MfG Walitza

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Mai 2013, 11:40

Zitat von Walitza 

Würde das bedeuten, dass nur DU die DVD benötigst, und alle anderen daran teilhaben
könnten? Sorry, bin da technisch der Depp, daher frag ich. Würde die Sache wohl
erleichtern, da inzwischen 18 Bestellungen vorliegen.

MfG Walitza

Ja. Da können dann alle daraf zugreifen.

Beitrag von „baernwirt“ vom 30. Mai 2013, 11:52

Zitat von Maddin 

43https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/


Was meiner Ansicht nach einen eigenen Erinnerungs-Thread rechtfertigt. Ich meine,
dass es mal einen hier gab, hab ihn aber im Fanblock nicht gefunden... Hier darf jeder
noch mal in Erinnerungen schwelgen, wie er/sie diesen besonderen Tag verbracht hat.

Wenn ich mich recht erinnere, gab es diesen Thread, in dem viele von ihrem "persönlichen
Pokalsieg" erzählt haben, damals im offiziellen Clubforum. Mit der Abschaltung gingen leider
viele solcher Geschichten (auch meine) verloren. Umso schöner, dass viele hier fünf oder sechs
Jahre später seitenweise von ihren Erlebnissen berichten - macht sehr viel Spaß diese zu lesen,
vielen Dank dafür.

Auch bei mir gibt es kaum andere Tage, an die ich mich so gerne und so detailliert erinnere wie
das Pokalwochenende, so dass ich meine Geschichte gerne nochmal erzähle. Um auch ein
wenig auszuholen: Mein erstes Spiel im Stadion ist eine andere Geschichte (der verwandelte
Elfmeter von Andy Köpke, siehe http://www.glubbforum.de/viewtopic.php?p=369167#p369167,
überhaupt ein sehr lesenwerter Thread). Aber in den Jahren danach kam der Fahrstuhl so richtig
in Schwung kam, was einen meiner besten Freunde und mich aber nicht davon abhalten
konnte, Clubfan zu werden.

Für das Pokalfinale selbst hatten wir keine Chance, an Karten zu kommen. Aber zumindest
wollten wir beim Public Viewing am Hauptmarkt dabei sein, damals wohnten wir noch in der
tiefen Oberpfalz. Und was bin ich froh, das Spiel nicht in irgendeiner Kneipe fernab von
Nürnberg angesehen zu haben!

Am Vorabend des Pokalfinales haben wir uns noch einen kleinen DFB-Pokal gebastelt. Letzten
Endes bestand er nur aus zwei Blumentöpfen, etwas Gips und Zeitungspapier, Goldspray ein
paar Dekosteinchen und Nürnbergaufklebern. Aber mit diesem Ding verbinden wir so viele
Erinnerungen und Begegnungen, so dass sich der Aufwand als verdammt gute Idee
herausstellen sollte...

dsc00365he.jpgImage not found or type unknown

Los ging es dann am Samstagmorgen. Damals gab es die Autobahn zwischen dem Oberpfälzer
Dreieck und Amberg noch nicht. Man musste noch ein recht großes Stück Landstraße und auch
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durch Amberg fahren (meine ich zumindest). Umso besser: An jeder Kreuzung hielten wir den
Pokal schon jubelnd aus dem Fenster und brachten wohl viele Leute an dem Tag zum
Schmunzeln.

In Nürnberg angekommen, haben wir uns mit drei weiteren Bekannten bei Riesenhitze gleich
auf den Hauptmarkt begeben. Zum Glück rechtzeitig - nach einiger Zeit war dieser wohl
hoffnungslos überfüllt und wurde dicht gemacht. Dummerweise hatten ihn unsere drei
Bekannten noch mal verlassen und mussten die Inhaberin eines strategisch gut gelegenen
Geschäfts anflehen, sie durch die Hintertür wieder auf den Hauptmarkt zu lassen…

Das Spiel selbst war natürlich ein Wechselbad der Gefühle, die Atmosphäre besser als in vielen
Stadien. Irgendwann war ich nur noch ein Nervenbündel, aber bei weitem nicht das größte an
diesem Tag. Dann noch der Wolkenbruch, wo der Pokal zwischenzeitlich als Kopfbedeckung
eingesetzt wurde und regelmäßig ausgekippt werden musste. Irgendwie war der Regen aber
völlig egal. Außerdem meine ich, dass es danach weiterhin ziemlich warm war, so dass man
ohnehin bald wieder trocken war. Nach dem Sieg grenzenlose Ekstase, Umarmungen mit
wildfremden Menschen. Viele Leute kamen auf uns zu und wollten einfach nur ein Bild von sich
mit dem Pokal (wäre lustig, falls sich einer hier im Forum befindet und den Pott
wiedererkennt…)

Am nächsten Tag sind wir natürlich zur Feier auf dem Hauptmarkt wiedergekommen. Wieder
Hitze, es hat ewig gedauert, bis endlich die Mannschaft da war. Ich glaube es war noch vor der
Ankunft, als es wieder einen Wolkenbruch gab. Wiederum egal, danach wieder strahlender
Sonnenschein und wieder war man schnell trocken. Ich erinnere mich an einen kleinen Bub, der
stolz wie Bolle war, als er mal unseren Pokal halten durfte. Und dank des Pokals sehen wir auf
diversen Bildern und Videos oft noch heute, wo wir genau in der Menge gestanden sind.

Der Pokal war nach den ganzen Strapazen schon etwas mitgenommen, als hätte ihn Rudi
Assauer persönlich mehrfach vor den Mannschaftsbus von Real Madrid geworfen, welche dann
auch extra den Rückwärtsgang eingelegt haben, um nochmal drüber zu rollen. Egal, er wird
heute noch in Ehren gehalten. Der Abstieg in der Folgesaison war extrem bitter, die Fallhöhe
hoch. Man kann diesen Verein auch verfluchen...Zum Abstieg hab ich das noch nicht so
gesehen und sicher ist auch ein wichtiger Faktor, dass wir gleich wiederhochgekommen sind -
dennoch: wenn der Abstieg der Preis für Pokalsieg und die Spiele im UEFA-Pokal waren, muss
ich sagen: Das war es wert! Diese zwei Tage im Mai 2007 kann mir keiner nehmen.
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Beitrag von „Walitza“ vom 31. Mai 2013, 10:43

Zitat von Plerchi 

Ja. Da können dann alle daraf zugreifen.

Hallo Plerchi,

dann gib mir doch bitte per pn Deine Adresse durch, ich schick Dir dann die DVD zu. Wie läuft
das ab, können alle anderen dann runterladen? Vielleicht kannst das hier ein wenig
konkretisieren, inzwischen hab ich 25 Anfragen.

MfG Walitza

Beitrag von „Maddin“ vom 31. Mai 2013, 11:27

Wenn jemand einen Youtube-Account hat, auf dem man mehrstündige Videos posten darf, wäre
das auch ne Lösung. Ich hab übrigens auch ne Aufnahme vom Finale, die damals im offiziellen
Forum verteilt wurde.

Beitrag von „lego“ vom 31. Mai 2013, 12:21

http://www.11freunde.de/interv…an-pokalsieger-hans-meyer

unser hans über den DFB Pokalsieg
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Zitat 

Der Pokal hat seine eigenen Gesetze, so heißt es. Welche dieser ominösen
Gesetze sind Ihnen in jener Saison untergekommen?

Dass man auch nach drei Scheißspielen – gegen Cloppenburg, Paderborn und
Unterhaching – mit zwei richtig guten Auftritten – gegen Frankfurt und Stuttgart –
seinem Verein Bleibendes bescheren kann.

Beitrag von „Unser Stolz -> FCN“ vom 31. Mai 2013, 13:54

Der Mann ist so genial 

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 31. Mai 2013, 15:35

Zitat von lego 

http://www.11freunde.de/interv…an-pokalsieger-hans-meyer

unser hans über den DFB Pokalsieg

Alles anzeigen 
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Das ganze Interview ist schon wieder so geil!

Auch das hier:

In der 109. Minute schoss Jan Kristiansen das Tor seines Lebens – 3:2, der Sieg.

Was kein Zufall war! Ich habe anderthalb Jahre lang genau diesen Schuss mit ihm trainiert. Und
ich liebe es, wenn ein Plan funktioniert!

Beitrag von „mariO_o“ vom 1. Juni 2013, 15:31

Zitat von Maddin 

Wenn jemand einen Youtube-Account hat, auf dem man mehrstündige Videos posten
darf, wäre das auch ne Lösung. Ich hab übrigens auch ne Aufnahme vom Finale, die
damals im offiziellen Forum verteilt wurde.

Also mein Youtube acc. ist für Videos über 15Min freigeschaltet =) also ich würde das
Pokalfinale liebend gerne komplett hochladen 

Zitat von Walitza 

Hallo Plerchi,

dann gib mir doch bitte per pn Deine Adresse durch, ich schick Dir dann die DVD zu.
Wie läuft das ab, können alle anderen dann runterladen? Vielleicht kannst das hier ein
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wenig konkretisieren, inzwischen hab ich 25 Anfragen.

MfG Walitza

Du hast wohl mich gemeint  , also ich könnte das Video auf meinen Share-online acc.
hochladen, das problem dabei ist nur das der download für Leute ohne account dann doch eher
langsam ist!

Was ich allerdings auch machen kann ist das Finale in Youtube hochladen, ich kann dort Videos
über 20GB in HD und über 15min! hochladen... ich weis nur nicht wie es sich da mit Youtube
verhält und ob die das Sperren. Einen versuch ist es wert!

Ich geb dir mal meine Adresse durch!

Beitrag von „Sergio Z“ vom 1. Juni 2013, 15:53

Ich kann mir nicht vorstellen, dass es erlaubt ist ein komplettes DFB Pokal Finale (oder auch ein
Ligaspiel) auf Youtube hochzuladen. Zudem glaube ich, dass es immer einen Qualitätsverlust
beim Hochladen gibt.

Beitrag von „mariO_o“ vom 1. Juni 2013, 16:14

Nunja, wie gesagt ich kann es probieren. Zur Not kann ich das Video auch Privat machen dann
ist es nur für User aus dem Forum sichtbar. Zur Qualität kann ich nur sagen, es wird genau in
der Qualität Hochgeladen wie sie auch auf der DVD ist 

Beitrag von „Weggla“ vom 1. Juni 2013, 16:17
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Zitat von Sergio Z 

Ich kann mir nicht vorstellen, dass es erlaubt ist ein komplettes DFB Pokal Finale (oder
auch ein Ligaspiel) auf Youtube hochzuladen.

Sehe ich ebenfalls so.

Macht den Tausch lieber per Postverkehr. So erspart sich mariO_o eine Sperre seines Youtube-
Accounts und wir uns - als Forum - etwaige rechtliche Probleme.

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 1. Juni 2013, 17:56

Zitat von mariO_o 

Nunja, wie gesagt ich kann es probieren. Zur Not kann ich das Video auch Privat
machen dann ist es nur für User aus dem Forum sichtbar. Zur Qualität kann ich nur
sagen, es wird genau in der Qualität Hochgeladen wie sie auch auf der DVD ist 

Oder eben auf den share-online.biz-Account hochladen, und jedem, der dir eine IGM schreibt,
den Link schicken, dann leidet niemand unter einem Qualitätsverlust und das Forum bleibt auch
verschont.

Beitrag von „-clubmaster-“ vom 1. Juni 2013, 18:24

Zitat von Wiener Club-Fan 

Oder eben auf den share-online.biz-Account hochladen, und jedem, der dir eine IGM
schreibt, den Link schicken, dann leidet niemand unter einem Qualitätsverlust und das
Forum bleibt auch verschont.
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Man könnte den Film doch auch als Zip-Datei hochladen mit Passwort? Dann kann das auch
nicht jeder haben

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Juni 2013, 18:28

Bis ihr des hochgeladen habt ist der Club eh scho zum 5. mal Pokalsieger!

Beitrag von „CFP“ vom 1. Juni 2013, 20:12

Zitat von Sergio Z 

Ich kann mir nicht vorstellen, dass es erlaubt ist ein komplettes DFB Pokal Finale (oder
auch ein Ligaspiel) auf Youtube hochzuladen. Zudem glaube ich, dass es immer einen
Qualitätsverlust beim Hochladen gibt.

Eine seeeeehr dunkelgraue Grauzone 
Das vergangene Finale ist z.B. schon seit langer Zeit komplett online. 

Beitrag von „Totti“ vom 1. Juni 2013, 21:37

Share-online ist für nichtzahlende User doch arschlahm.

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 2. Juni 2013, 00:36

Dann gibt's doch noch Dropbox oder Ähnliches, nicht? Bin da nicht so belesen 
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 2. Juni 2013, 17:12

Zitat von Wiener Club-Fan 

Dann gibt's doch noch Dropbox oder Ähnliches, nicht? Bin da nicht so belesen 

dropbox limitiert trafficreiche links. Allerdings kann man es mehrfach hochladen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 2. Juni 2013, 17:15

sobald das auf youtube ist, hiermit downloaden und sichern:

http://www.clipconverter.cc

Funktioniert auch mit in Deutschland gesperrten Videos, solange aus dem Ausland noch
abrufbar.

Beitrag von „mnari“ vom 2. Juni 2013, 20:55

so ein 3:2 als Ergebnis des jetzigen Finals hat Erinnerungen geweckt (VFB)

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 25. Juni 2013, 01:49

Na, wie schaut's aus?
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Beitrag von „Beni-FCN“ vom 31. Juli 2013, 02:18

Zitat von Wiener Club-Fan 

Na, wie schaut's aus?

Gleiche frage... 

Beitrag von „mariO_o“ vom 31. Juli 2013, 06:32

Hab leider nie eine DVD oder sonstiges erhalten^^

Beitrag von „mariO_o“ vom 13. Januar 2014, 22:58

Also ich würde gerne das Thema noch mal hochholen, wer hat denn das Komplette Finale auf
dem PC oder DVD? Ich kann die Datei auf meiner Privaten "Cloud" hochladen und für jeden im
Forum zugänglich machen :hoch:

Beitrag von „olymp69“ vom 14. Januar 2014, 11:00

Ein Kumpel von mir hatte das Finale auf DVD.
Hab ihn grad mal angeschrieben und meld mich, wenn ich ne Kopie bekomme.

Beitrag von „olymp69“ vom 14. Januar 2014, 12:20
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Check!
Jetzt muss ich ihn nur noch aufsuchen und kopieren.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 14. Januar 2014, 13:12

Ich kram die DVD mal raus und speicher das am Rechner...

Beitrag von „Element“ vom 14. Januar 2014, 15:54

Wäre absolut überragend! :hoch:

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 14. Januar 2014, 16:04

es gab hier mal nen User von dem hab ichs auch auf DVD bekommen

Beitrag von „Beda“ vom 14. Januar 2014, 20:16

Denkt an mich  Wills auch haben 

Beitrag von „mariO_o“ vom 14. Januar 2014, 21:44

Wie gesagt, ich kann es auf meiner Dropbox hochladen! DA kanns jeder mit voller
Geschwindigkeit laden!
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Ich hab gestern auch mal bei der ARD nachgefragt. Die verlangen 50€ für den Mitschnitt 

Beitrag von „evergreen“ vom 14. Januar 2014, 21:51

Zitat von mariO_o 

Wie gesagt, ich kann es auf meiner Dropbox hochladen! DA kanns jeder mit voller
Geschwindigkeit laden!

Ich hab gestern auch mal bei der ARD nachgefragt. Die verlangen 50€ für den
Mitschnitt 

Des wär super, wenn du das machen kannst/darfst. Keine Ahnung wie des rechtlich ausschaut.

Beitrag von „Weggla“ vom 14. Januar 2014, 22:21

Das Hauptproblem an der Tauscherei des Videomaterials vom DFB-Pokalfinale liegt darin, dass
die Rechte einerseits beim DFB liegen, andererseits beim rechteinhabenden Sender - in diesem
Fall "die" ARD.

Viele von uns mögen eine private Aufnahme des Spiels auf ihrer Festplatte oder einer DVD
haben, allerdings ist das verbreiten jener Aufnahmen nach Urheberschutzgesetz unter Strafe
verboten. Wenn ihr also einen Downloadlink in diesem Forum platziert, dann handelt nicht nur
ihr strafbar, sondern vor allen Dingen müssen unsere Administratoren (und auch wir
Moderatoren) darunter leiden.

Regelt sowas - wenn überhaupt - am besten persönlich per PN.
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Ich möchte euch echt nicht den Spaß verderben, aber so sieht leider die Realität aus... 

Beitrag von „wulfman“ vom 15. Januar 2014, 00:42

hab es auch in mehreren varianten, wenn es benötigt wird kann ich gern eine kopie machen.
also spiel sky und zdf und natürlich hauptmarkt und sonstiges drumferum.

Beitrag von „cinico“ vom 18. Januar 2014, 17:38

Zitat von mariO_o 

Wie gesagt, ich kann es auf meiner Dropbox hochladen! DA kanns jeder mit voller
Geschwindigkeit laden!

Ich hab gestern auch mal bei der ARD nachgefragt. Die verlangen 50€ für den
Mitschnitt 

Och, wenn wir zusammenlegen würden, wär das doch kein Problem! 
Wenn man dafür einen Mitschnitt in bester Qualität bekommen würde...

Beitrag von „soerenrudi“ vom 18. Januar 2014, 18:02

Will auch 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 26. Mai 2014, 09:37

56https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12557-der-dfb-pokalsieg-2007/


26.05.2007 - 1. FC Nürnberg DFB-Pokalsieger 2007! UNvergessen bis auf alle Zeit!

Beitrag von „dsv“ vom 26. Mai 2014, 10:16

Zitat von Tarzan 

Im Jahr darauf dann der vermeidbare Abstieg , aber jetzt sind wir ja wieder seit 4 Jahren
in der Bundesliga , und da bleiben wir auch !

nein.

7 Johr scho widder her. 

Spoiler anzeigen

Zitat von USK Schäuble 

.... mit jedem schluck bier hab ich den triumph besser und besser schmecken können.
karneval der kulturen war aa nu...

Pfui. Bierdimpfl wie du haben diesen Verein ruiniert.
Gruß Supertimmy

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2014, 11:26
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Zitat von evergreen 

Des wär super, wenn du das machen kannst/darfst. Keine Ahnung wie des rechtlich
ausschaut.

mensch hatten wir da noch Sorgen 
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